
平成 19年 8月 13日

(財)日 本禁酒同盟

理事長 加 藤純二 様

日本洋酒酒造組合

専務理事 下 村芳

「缶チューハイの果実の絵 ・写真の大きさ

についての申し入れJに ついて

8月 2日付の 「申し入れ書Jを 8月 6日 に受け取りました。貴重な

ご意見を頂きありがとうございました。

ところで、当日本洋酒酒造組合は、酒類製造にかかわる者の社会的

責任として未成年者飲酒問題や飲酒運転防止問題等の重要性を認識し、

製品や広告宣伝の表示等を定める自主基準が社会環境の変化に適応し

ているかどうかについて、随時委員会や理事会を開催し審議している

ところであります。

今回、貴日本禁酒同盟様から頂きました申し入れ書につきましては、

今後開催される当日本洋酒酒造組合の委員会や理事会において検討し、

委員や理事の方々の意見を踏まえた上で対応させて頂きたいと思いま

す。


